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創立４０周年記念式典、体育大会、文化祭と、行事が立て続けに開催され、早いもので令和２年度も

前期が終了しました。コロナ禍は収束の兆しも見えず、どの行事も保護者観覧不可で子どもたちの様子

を見られず残念でしたが、娘の感想を聞く限り体育大会の応援も例年通りに盛り上がり、楽しんだよう

で何よりです。 

修学旅行も中止が決まり、中学校３年間のうちの貴重な１年間に我慢を強いられている子どもたち。

それでも中学生とは逞しいもので、「それならば今しかできないことをしよう、自分たちで楽しいことを企

画しよう」と瞳を輝かせている姿を見ると、頼もしく、誇らしく、こんな非日常も悪くないなと思います。学

校運営協議会で、ある方が「大人が不安がってばかりいたら、子どもだって不安になる。しようがないこ

とはしようがないと割り切って、今だからこその良い面をポジティブに捉えていきたい」ということをおっ

しゃっていました。全くその通りですね。病は気から。何事も気の持ちよう。感染対策は万全にした上で、

気持ちには余裕をもって日々を過ごしていきたいものです。 

 

ＰＴＡ活動の方は、９月１０日に第１回実行委員会を開催することができ、各委員会の委員長副委員長

の皆さまのお顔を拝見することができました。各委員会、すでにそれぞれの活動を開始されています。

例年通りの活動ができない中、試行錯誤されていて頼もしい限りです。地域や青葉区ＰＴＡ連絡協議会

主催の行事も軒並み中止されておりますので、お手伝いをお願いすることはなくなっています。この「動

員」と呼ばれる割当のお手伝いは、きっと皆さんが委員役員を引き受けたくない理由の一つだろうなぁ

と推察しています。これを機に、大本のシステムも見直されて「動員」が少なくなってくれるといいなぁと

期待しています。 

青葉区ＰＴＡ連絡協議会の方も、９月１５日にやっと第１回会長会が開催されました。 

どの学校もコロナ禍におけるＰＴＡ活動で抱えている問題点は似たり寄ったりで、特に 

「次期役員の選出活動（推薦活動）はどうしますか」という話題は皆さん興味津々でした。 

 

後期に入り、本校ＰＴＡも次期役員選出活動に本腰を入れる時期になります。 

皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

２０２０年度 ＰＴＡ会長 弓削 ゆかり  



リユースのお知らせ 

 

 

 

 

９月１０日に第１回 実行委員会を開催いたしました。実行委員、計２２名

の初顔合わせとなりました。 

今年度はコロナ禍による活動自粛で様々なイベントが中止となっています。

今後の状況も鑑み、来年度以降の総会も今年度と同様“書面総会”にて開催

できるよう規約改正案を作成中です。実行委員の皆さん、先生方と協議を重

ねていきたいと思います。 

規約改正案は来年度の総会の議案となります。会員の皆さまの決議をもって改正となりますので、ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

第１１回 体育大会開催 

９月２８日、雨天順延から一転、秋晴れに恵まれた絶好の体育大会日和！！ 

残念ながら保護者の皆さまの観覧はかないませんでしたが、 

お子さまから楽しいエピソードをたくさん聞くことができたのではないでしょうか。 

 

ＰＴＡからは各学年の学級委員会よりペットボトル飲料水の差し入れを行いました。 

学級委員の皆さま、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

リユース品の在庫が残りわずかとなっております。３年生保護者の皆さま、思い出がたくさん詰まった制服をかわい

い後輩たちにお譲りいただけないでしょうか？夏服回収にぜひご協力をお願いいたします。 

 

▼男子標準服  ※女子の在庫はありません。 

半袖

サイズ 150 140 155A 165Ａ 150

数量 1 1 1 1 2

Ｙシャツ

長袖
品目 ブレザー

 

 

▼体操服・上履き・体育館履き 

青 赤

サイズ ＳＳくらい S 28cm 25.5cm 25.5cm

数量 1 1 1 2 1

品目 ジャージ上 ハーフパンツ
上履き

体育館履き

 

 

  

新品 

2020 年度 実行委員会始動 

 

リユース品 

大募集中！ 

 

南棟２Ｆ渡り廊下 

『リユース回収ボックス』 

まで 

ご希望の品がありましたら、ＰＴＡメールにご連絡ください。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

創立４０周年記念式典 

 

 
次世代へつなぐバトン 

～変化の年から新たな時代へ～ 

 

この度は横浜市立すすき野中学校創立４０周年、誠におめでとうございます。 

４月、記念すべき４０周年の幕開けは、コロナウイルスの影響で全く想像もできないものと

なってしまいました。この４０周年事業も本来であれば、３月に第１回実行委員会を開催し、

事業内容を決めていく予定でおりましたが、３・４・５月と休校が続き、６月にようやく委員

が集まり打ち合わせができました。しかし、学校行事がどうなるかもはっきりとしない中で事業

を進めていくことはとても難しいことでした。それでも、「この現状でできる限りのことをして、

生徒の皆さんに少しでも楽しんでもらえたら」という思いで、委員一同意見を出し合ってきま

した。 

記念式典は当初、体育館にて卒業生による講演会を行う予定でしたが、全校生徒が一堂に

会することができなくなったことから、放送形式での開催という方向性が決まりました。それな

ら、できるだけ多くの卒業生にお声がけし、在校生にメッセージを届けてもらえたらということ

になり、実行委員の伝を辿って賛同してくださる卒業生にお願いしました。お声がけした卒業

生の皆さんが快く引き受けてくださり、リモートアンサンブルというアイデア、在校生とのコラボ

レーションが実現し、当日は生徒の皆さんに素敵なメッセージをお届けすることができました。

日ごろから子どもたちのことを一番に考えてくださる教職員の皆さま、すすき野中学校をいつ

も温かく見守ってくださっているＰＴＡ・地域の皆さまのご尽力によって、心に残る素晴らしい

式典が開催できましたこと、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 私は常々、すすき野中学校の保護者には本校卒業生が多いと感じておりました。自分が通

った母校に子どもも通わせるということは、とても素敵なことだと思うと同時に、すすき野中学

校の一番の魅力はとってもアットホームな雰囲気にあると思っております。 

これから５０周年、６０周年と時代が移り変わっても、卒業生が親となった時、「すす中に通

わせたい！」と帰って来たくなるような学校であり続けてほしいと心より願っております。 

 

すすき野中学校創立４０周年記念事業 

実行委員長 大野 美江 

 

創立４０周年記念事業には、ＰＴＡ会費（特別会計積立金）

より３０万円を支出しております。 

お手元に届いているクリアファイルの他に、体育大会の優勝

トロフィーも創立４０周年記念事業実行委員会より寄贈さ

れました。 



 

 

 

今年度は先生方のくじ引きによる委員選出となってしまいましたが、６１名が委員としての活動のスタートを切りました。 

本来でしたら懇談会で委員会説明をしておりましたので、今回はこちらのページでご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第１学年学級委員会 

１年学級委員会は、宿泊学習での飲料差し入れ、校内イベントでの受付や校外イベントへの参加、スポーツ

大会のランチパーティーの企画・運営などが例年の主な活動となっています。毎月の定例会は負担や密に

なることを避け、普段はＳＮＳを利用し、必要に応じて集まることとしています。 

今年度は新型コロナウイルスの影響で、ほとんどの行事が中止、保護者不参加となり、委員会活動が見送

りとなっているのが現状です。このような状況下だからこそ、委員同士の親睦を深め、楽しく委員会活動を

していきたいと思います。 

第２学年学級委員会 

２年学級委員会は、例年、年度初めの懇親会に始まり、年明けに実施されるスポーツ大会での昼食作りま

で、子どもたちの学級活動に関わる行事、年数回の地域のお手伝いなどを主な活動としています。 

今年度はコロナ禍により、活動内容の変更や対面での定例会を最小限に抑えるなどの制限はありますが、

学級委員一同、子ども・学校・地域との関わりを大切に活動してまいります。 

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

第３学年学級委員会 

今年度はコロナの影響により学級委員で初めて集まったのは７月でした。そこから卒業記念品や卒業証書

カバー・祝い菓子・コサージュなど卒業関連を検討、決定、発注を慌ただしく行なっております。時間がない

中でも皆さまに喜んでいただけるものをお届けできるよう学級委員一同、頑張っております。 

修学旅行・合唱コンクールなど３年生にとって最後の行事が中止、縮小となる中、子どもたちが楽しく中学

校生活を送れるよう、学級委員もお手伝いできたらと思っております。 

５・６・７組代表 

今年度は１年生が６名加わり、計１２名になりました。 

学校が再開した６月当初は緊張した様子でしたが、すぐに打ち解け、賑やかなクラスです。 

今年度、青葉区個別支援学級合同宿泊学習会や横浜市個別支援学級合同体育祭は中止となりました。 

文化祭では影絵の発表をしました。来年１月の個別支援級合同学芸会の発表に向けて、さらに練習を重ね

ています。 

委員会紹介 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見・ご質問は 

すすき野中学校ＰＴＡアドレス susuchupta@gmail.com まで 

保健委員会 

委員全員で行う活動として、学校保健会 青葉支部総会の参加と、３年生福祉体験のお手伝いがありま

す。他に主な活動として、昇降口と格技場前に設置されている冷水機の水質検査（塩素濃度の確認）があ

ります。２人一組で、月に一度、都合を合わせて検査を行います。また、プラークテスターの配布、カーテン

洗い、ＰＴＡのお手伝いなどもありますが、藤野養護教諭や生徒さんたちの協力もあるので、活動の負担

は軽減されています。 

初顔合わせの時に委員同士で挨拶できましたが、とても和やかな雰囲気で、子どもたちの学校での様子

も伺えて楽しかったです。今年度はコロナ禍ということもあり、保健委員１２名でＳＮＳを活用し、情報を共

有しています。今後どこまで活動できるのかわかりませんが、「子どもたちの笑顔のために何ができるの

か」を考え、無理なく、委員同士コミュニケーションを取って活動できたらと思っています。 

校外指導委員会 

校外指導委員会の主な活動は、学校と地域に関する行事や講習会・懇談会への参加と協力、地域パトロ

ールです。 

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため、例年通りの活動を進めることはできませんが、委員各

自で買い物などの外出時にパトロールを行うなど、今できる見守り活動を行っていきたいと思います。 

子どもたちが安全に安心して学校生活が送れるよう、保護者の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げ

ます。 

推薦委員会 

推薦委員会の活動は全会員の皆さまと協力して次年度役員・会計監査候補を総会に推薦することです。

前半は自薦他薦用紙への候補者募集を主として思案、実行し、後半は本格的に候補者へのご連絡をして

役員・会計監査候補者を推薦していきます。 

今年度も皆さまのご協力によって多くの方々の他薦をいただきました。 

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため、例年通りの活動を行うことは難しいですが、対策をし

っかり取りながら活動しております。 

会員の皆さまには引き続き、推薦活動にご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

mailto:susuchupta@gmail.com


２０２０年度 ＰＴＡ会計 前期決算報告 

会 議 費

消 耗 品 費

交 通 費

通 信 費

渉 外 費

分 担 金

市Ｐ連団体傷害補償

慶 弔 費

小　計

学 年 学 級 委員 会

卒 業 準 備 金

校 外 指 導 委員 会

保 健 委 員 会

推 薦 委 員 会

会 員 学 習 費

活 動 補 助 費

小　計

特 別 会 計 積立 金

備 品 積 立 金

小　計

一般会計　実績収支残高

特別会計積立金

特別会計

２-Ｂ．支出の部（Ｂ項目）学校協力費

備品積立金

合　計 441,711 0 441,711

項　目 収　入 支　出 残　高

４ ０ 周 年 記 念 事 業 費 300,000

項　目 収　入 支　出 残　高

　 　

(Ａ)+(Ｂ)合計

項　目

学校協力費

２ ０２ ０年 度 積立金 30,000

預 金 利 息 2

摘     要

２ ０１ ９年 度 繰越金 411,709

合　計 1,335,927 300,000 1,035,927 　

預 金 利 息 6

２ ０１ ９年 度 繰越金 1,272,881

２ ０２ ０年 度 積立金 63,040

摘     要

収　入 支　出 残　高 摘     要

1,772,348 823,975 948,373 　

1,759,595 823,975 935,620 　

319,500 319,500 0 会費（予算)25％分　前渡し

(Ｂ)合計 319,500 319,500 0 　

258,210

予算額 実　績 残　額 摘　　要

予 備 費 481,688 0 481,688

(Ａ)合計 1,440,095 504,475 935,620

地区懇談会飲み物代

積
立
金

63,040 63,040 0 特別会計へ

30,000

20,000 0 20,000 体育大会ＰＴＡ競技、ＰＴＡ講演会等

10,000 4,207 5,793 消耗品、感染症対策用品代(安振会助成金あり）

30,000 0 特別会計へ

93,040 93,040 0

522,450 264,240

342,917 147,195 195,722

活
　
動
　
費

219,950 14,533 205,417 各学年お楽しみ会、行事差し入れ、ランチパーティー等

245,500

11,000 0 11,000 歯垢染色剤代

6,000 0 6,000 通信費

245,500 0 卒業記念品、祝菓子、証書カバー、コサージュ代、花束代他

10,000 0 10,000

慶弔金、餞別金、花束代

50,000 0 50,000 各自治会への祝い金等

41,125 41,300 △ 175 日Ｐ+市Ｐ連(@10円+@65円)×416名、区Ｐ連会費　※転入者１名分追加

0 30,000 対外行事交通費

20,000 5,124 14,876 電話、通信、印刷諸費用(役員、各委員会正副委員長)
運
　
営
　
費

15,000 0 15,000 茶菓代

80,000 33,979 46,021 印刷機インク、事務用品、印刷用紙、印刷物

30,000

26,792 26,792 0 市Ｐ連団体傷害補償掛け金(＠68円×394世帯)　※転入者１世帯分追加

80,000 40,000 40,000

摘　　要

雑 収 入 0 8,003 8,003 周年祝い金、印刷業務代行費、預金利息

合　計 1,759,595 1,772,348 12,753 　

一般会計

１．収入の部 （単位：円）

項　目 予算額 実　績 残　額 摘　　要

実績収支残高

繰 越 金 481,595 481,595 0 前年度繰越金

会 費 1,278,000 1,282,750 4,750 3,000円×(家庭数393世帯＋教職員33名)、転入者入金、転出者支出

２-Ａ．支出の部（Ａ項目）

項　目 予算額 実　績 残　額



各委員会活動報告（～２０２０年９月３０日） 

9/10 第１回 実行委員会出席

１年 7/11、9/10 定例会（SNS）

２年 9/28 定例会（SNS）、新旧正副引継ぎ

３年 8/3 定例会

9/10 体育大会差し入れ用飲料水 打ち合わせ

9/23 　　　　　　〃　　　　　 購入・搬入

9/28 　　　　　　〃　　　　　 配布

8/19、9/10 水質検査実施

9/23 プラークテスター発注

7月下旬 すすき野中学校区 学校・家庭・地域連携事業実行委員会総会（書面開催）

8/21 パトロール腕章配布、新旧正副引継ぎ

7/13 推薦用紙の回収（他16・22・29・31日）

7/16 集計作業（他29・31日）

8/20 打ち合わせ

9/3～６ 自薦の方への確認作業

9/15 PTA連絡袋未回収の方への手紙 配布準備

9/17 　　　　　　　〃　　　　　    配布

9/23 他薦の方への手紙 配布準備

9/24 　　　　〃　　　 配布

５月中旬 第１回 実行委員会（書面開催）

6/23 第２回 実行委員会

7/19 クリアファイル用航空写真撮影

7/28 第３回 実行委員会

8/19 第４回 実行委員会

9/9 創立40周年記念品クリアファイル納品

9/11 創立40周年記念式典準備（印刷等）

9/18 創立40周年記念式典（５校時・放送形式）

9/28 体育大会 創立40周年記念トロフィー贈呈

7/25、8/29、9/26 社会福祉協議会 出席【会長】

7/27～31 リユース品展示

8/4・22、9/24 PTA会費入金等の会計処理【会計】

8/16 第３回 役員会（Zoomリモート会議）

8/25 第４回 役員会

9/10 第５回 役員会

すすき野中学校支援会 出席【会長】

9/15 会長会・学校運営協議会 出席【会長】

役員会

推薦

全会共通

校外指導

創立40周年

記念事業

実行委員会

保健

学

年

学

級

学

年

共

通

 
次回実行委員会は１２月１０日（木）１０時から南棟２Ｆ会議室で行う予定です。 


